

L'OPÉRATION TRAINS À 1€ POUR LES NUITS SECRÈTES



Mise à disposition de trains spéciaux dans le cadre de l'opération Eter menée conjointement par la SNCF et la Région Hauts-de-France. Des billets à 1 € sont proposés sur des trajets aller-retour depuis Lille et Saint Quentin vers Aulnoye-Aymeries (ville du festival).

Notre engagement : encourager les modes de transports les moins carbonés possible pour se rendre à notre festival.

Réduire les déplacements en voiture en favorisant des modes de déplacement plus écologiques non seulement des artistes, mais également des publics. Nous encourageons fortement les modes de transport moins carbonés et des mobilités douces.

Notre objectif : construire un plan de mobilité pour les festivalier·es avec le concours de toutes les parties prenantes : développer l'offre de trains, encourager le covoiturage pour passer à 3 le nombre de festivaliers par voiture en moyenne.

Les freins / points à améliorer

- Le manque de places disponibles.
- Le manque de trains supplémentaires.
- Le coût supplémentaire à supporter par la collectivité si la démarche est étendue.
- La mise en vente tardive de la SNCF.

Les éléments de réussite

- Le coût de revient pour les festivaliers.
- La communication conjointe des trois parties.

Résultats

Nombre de trains spéciaux : 12 trains au total (2 AR par jour depuis Lille ou Saint-Quentin)

Nombre de participants : 2 000.

Taux de remplissage à plus de 95% sur le trajet depuis Lille et de seulement 5% depuis Saint-Quentin.